

No Será Levantado el Estado de Sitio, Dicen en Argentina

(AFP, AP, EFE y PL)

BUENOS AIRES, 2 de diciembre.—El Estado de sitio que rige en Argentina desde hace por lo menos 4 años, en periodos alternados, no será levantado de inmediato, se aseguró oficialmente aquí.

El ministro de Planeamiento, Ramón Genaro Díaz Bessone, declaró a la prensa, durante una gira política por el noroeste del país, que "aún no han desaparecido las causas de su vigencia".

Díaz Bessone, quien se ha convertido en los últi-

mos días en verdadero vocero del gobierno militar, recordó que ese mecanismo de seguridad había sido implantado en marzo de 1976.

El ministro Díaz Bessone ha asumido recientemente el papel de portavoz de la junta militar de gobierno. A principios de esta semana dijo que el plazo para que el país vuelva a la democracia, comprende como mínimo 10 años.

Ahora, ante consultas de la prensa, indicó que los "planes de mediano plazo de las Fuerzas Armadas" comienzan en 1979 "y tienen una duración de 3 años, mientras que el segundo llegará hasta 1986".

ANUNCIAN REORGANIZACION DEL PERONISMO

Por su parte, Italo Lúder, ex presidente provisional durante el gobierno peronista, anunció la reorganización del peronismo y dijo que ese movimiento es la "única opción" para vastos sectores del país.

Dijo que, en consecuencia, el peronismo, un movimiento inspirado por el ex presidente Juan D. Perón, fallecido en 1974, volverá a la actividad política ante la posibilidad de que el gobierno militar decida un llamado a elecciones.

Lúder, de 60 años, expresó también que como paso previo a eventuales comicios, las autoridades deben levantar de inmediato la suspensión de las actividades políticas y gremiales, vigente desde el golpe de Estado que derrocó a la presidenta Isabel Perón en marzo de 1976.

MATAN A 2 POLICIAS

Por otro lado, 2 policías muertos y otro más gravemente herido fue el saldo de un atentado terrorista contra un ejecutivo industrial, quien salvó la vida milagrosamente.

2 Muertos y 9 Heridos en 3 Atentados en Argentina

BUENOS AIRES, 2 de diciembre (AP-Latin).— Dos muertos y por lo menos nueve heridos causaron esta mañana tres atentados terroristas en distintos puntos de Buenos Aires, dirigidos contra empresas automovilísticas.

Un grupo de desconocidos ametralló esta mañana, en Banfield, 15 kilómetros al sur de aquí, el automóvil en que habitualmente viaja un ejecutivo de la firma "Chrysler Fevre Argentina", dando muerte a dos guardaespaldas y causando heridas graves a otro.

Los custodios habían concurrido al domicilio del empresario para llevarlo hasta la oficina, pero éste, por razones no determinadas, indicó que iría más tarde a la compañía, por lo cual los guardaespaldas se retiraron en el automóvil.

A una cuadra del domicilio del ejecutivo, los ocupantes de otros dos vehículos los atacaron con fuego de ametralladoras y lanzando una granada que no estalló.

En horas de la madrugada estalló una bomba frente a una concesionaria de venta de automóviles "Dodge", fabricados aquí por "Chrysler Fevre", propiedad de Alberto Armando, quien también es presidente del club Boca Juniors.

El atentado se registró a unas 30 cuadras del centro de esta capital causando daños materiales pero no víctimas.

A las 10:40 local (13:40 GMT) estalló un artefacto explosivo colocado en un automóvil "Dodge 1,500" en el elegante barrio norte de Buenos Aires, provocando heridas a por lo menos siete personas, tres de ellas de gravedad, que pasaban por el concurrido lugar.

En la localidad de González Catán, 43 kilómetros al suroeste de aquí, los bomberos extinguieron totalmente hoy las llamas del incendio que estalló en la noche del miércoles pasado, arrasando 6 mil metros cuadrados de una planta de la compañía Mercedes-Benz.

El siniestro destruyó la línea de fabricación de cabinas, la de montaje de motores, los sectores de bancos de pruebas, el almacén de neumáticos y el control de recepción de la planta, pero aún no se formuló una estimación de los daños.

La compañía indicó en un comunicado que se procurará mantener la producción de chasis para camiones, colectivos y ómnibus en los sectores no afectados, mientras se procura determinar la causa del incendio.

Sin embargo, pocas horas después de haberse iniciado el fuego un funcionario de la empresa comunicó a los obreros que el siniestro había sido resultado de un atentado.